

Hohenlohe 4 Talents – die Dritte

Gründerfond gibt Bühne frei für innovative Start-ups.

Bereits zum dritten Mal findet er statt, in diesem Jahr am 27. Juni 2023 im Digital Hub: Heilbronn-Franken in Künzelsau: der äußerst erfolgreiche „Hohenlohe-4-Talents-Pitch-Day“. Wie in den Jahren zuvor haben an die-



Foto: hfcon, Wolfgang Reither

Die Köpfe hinter Hohenlohe 4 Talents: Thorben Heinrichs von hfcon (li.) und Martin Buchwitz von Hohenlohe Plus.

sem Tag bis zu fünf finale Bewerber aus den Reihen von jungen Unternehmen, Start-ups oder Gründungswilligen die Möglichkeit, das lukrative Gründerstipendium von Hohenlohe Plus, dem Fachkräftenetzwerk, zu ergattern. Damit das Stipendium auch weiterhin junge Unternehmen bei ihren ersten Schritten unterstützen kann, werden neben mutigen Gründern auch noch interessierte Förderer gesucht.

Ob junges Unternehmen, das nicht älter als drei Jahre ist, frisches Start-up oder solche, die es noch werden möchten: Wer sich bis zum 4. Juni 2023 auf www.hohenlohe4talents.de bewirbt, landet in einem ersten Schritt bei der hfcon GmbH & Co. KG, dem operativen Umsetzer. Hier erhalten die Bewerber ein erstes kompetentes und fachlich basiertes Feedback. In weite-

ren Schritten werden mittels individueller Beratung etwaige Schwachstellen aufgezeigt und ein stimmiges Gesamtkonzept erarbeitet. Mit weiteren Coachings durch die hfcon können die Bewerber schließlich ihr eigenes Pitch-Deck zur Präsentation erstellen, welches dann an die große Fachjury von Hohenlohe Plus e.V. zur Vorauswahl geschickt wird. Leistungen und Perspektiven der Bewerber sind dabei entscheidend. Wer überzeugt, wird von der Jury zum großen „Pitch-Day“ am 27. Juni 2023 in den Digital Hub: Heilbronn-Franken eingeladen und erhält die Chance, das lukrative Stipendium über einen Zeitraum von sechs oder 12 Monaten samt professionellem Coaching und einem Projektbudget von bis zu 5.000 Euro pro Start-up zu ergattern. Mehr Infos: www.hohenlohe4talents.de

GELD ZU VERSCHENKEN?

UND DARÜBER HINAUS AUCH NOCH WERTVOLLES KNOW-HOW UND INTERESSANTE KONTAKTE? DANN SETZEN SIE ALL DAS EIN, UM AMBITIONIERTE MACHER MIT TOLLEN GESCHÄFTSIDEEN HIER IN DER REGION ZU HALTEN.

Werden Sie Jurymitglied unseres Gründerfonds "Hohenlohe 4 Talents" und sorgen Sie als Förderer dafür, dass Ihr Unternehmen auch in Zukunft auf innovative Dienstleister, Lieferanten, Kooperationspartner und Impulsgeber zurückgreifen kann.

Alles weitere zu **Hohenlohe 4 Talents** und den vielen Vorzügen für Ihr Unternehmen, gibt's hier:

hohenlohe4talents.de

hohenlohe4talents.de

hohenlohe4talents.de

hohenlohe4talents.de

HOHENLOHE⁺

Unterstützung bei Unternehmensgründungen

Ein Unternehmen zu gründen ist mutig und herausfordernd. Die erste Idee mag schnell realisiert sein, ein paar Mitgründer vielleicht schon bald gefunden, aber wie geht es dann weiter? Welche Hürden stehen Gründungswilligen jetzt im Weg, welche Weichen müssen gestellt werden und wie kommt die Finanzierung zu Stande? Um genau diese und andere Fragen zu beantworten, wurde 2019 vom Fachkräfte-Netzwerk Hohenlohe Plus in Zusammenarbeit mit dem Digital Hub: Heilbronn-Franken und seinem Betreiber, der Hfcon GmbH & Co. KG, das Hohenlohe-4-Talents-Stipendium ins Leben gerufen.

Dies hat laut den Machern ein ganz wesentliches Ziel: Gründerinnen und Gründern

sowie ihren Geschäftsideen den Weg in die Zukunft zu ebnen.

„Eine gute Idee ist ein guter Anfang, aber um ein Unternehmen erfolgreich aufzubauen, braucht es mehr als das. Es braucht eine klare Vision, eine Strategie sowie Ressourcen und manchmal eben auch Unterstützung“, sagt Thorben Heinrichs, Projektleiter des Digital Hub: Heilbronn-Franken und Geschäftsführer von Hfcon.

„Die Aussicht auf ein lukratives Stipendium, welches einem gerade in der Anfangsphase mit Fachwissen, Kontakten, Beratung und einer finanziellen Starthilfe ausstattet, ist ein starker Magnet für alle, die sich ernsthaft über eine Gründung Gedanken machen“, sagt Martin Buchwitz, Geschäftsführer von

Hohenlohe Plus. „Jedes Unternehmen in der Region hat die Möglichkeit, sich als Förderer bei Hohenlohe-4-Talents zu beteiligen und so einen aktiven Beitrag zur Entwicklung einer

neuen Gründungskultur in der Region zu leisten.“ Die Vergabe der Stipendien erfolge regelmäßig bei einem Pitch-Day.

@ www.hohenlohe4talents.de



Finalisten des Hohenlohe-4-Talents Pitch-Day 2022: Vielversprechende regionale Start-ups können ein Stipendium erhalten, das sie in der Anfangsphase unterstützt.